



イマジン
ロータリー

クラブテーマ

同志と共に

2022-23 年度 RI 会長
ジェニファー・E. ジョーンズ
第 2640 地区ガバナー
森本 芳宣

会長：寺本 匡 幹事：赤堀哲也 会報委員長：辻 諦淳
事務所：〒646-0029 田辺市東陽 1-1 闘雞神社会館内
田辺はまゆうロータリークラブ TEL0739-26-6181
例会場：〒646-0029 田辺市東陽 1-1 闘雞神社会館 TEL0739-22-0155
創立年月日：1992 年 1 月 21 日 例会日：毎週火曜日 18:30～
URL：<http://www.aikis.or.jp/~t-hamayu/> E-mail：t-hamayu@vm.aikis.or.jp



米山奨学生 楊建宇君

会長挨拶

寺本 匡

4 月も下旬になり春が過ぎ去っていきそうです。早いもので 4 月も最終例会になりました。ところで旧暦では 4 月は卯月といひます。由来はウズキの花である『卯の花』が咲く季節ということが有力な説だそうです。

ウズキの名所で知られる大阪市の住吉大社、卯の花苑では一般公開が行われており、早くも見頃となっています。今年 は気温が高い日が多いため例年よりも開花が早いそうです。

初夏を彩る花『ウズキ』。夏もすぐそこまで来ています。

本日のロータリーソング

君が代

四つのテスト

Today's Meeting

2023 年 5 月 9 日 (火)

外卓

『忙しい時代の新しいトレーニング』

廉乗佳文様

Next Week's Meeting

2023 年 5 月 16 日 (火)

外卓

『南紀における和歌山大学の活動』

和歌山大学助教 西川一宏様

出席報告

(第 1413 回)

会員数	出席免除	欠席者	出席率
30 名	1 名	7 名	75.86%

幹事報告

例会変更

○和歌山北 RC 5/1・29 (月) →休会

配布

○週報 1413

回覧

○2023-2024 年度のための地区研修・協議会 お礼状

○ROTARY5 月号

○令和 5 年度「ダメ。ゼッタイ。」普及運動に対するご協力について (依頼)

お知らせ

○5 月 2 日 (火) の田辺はまゆう RC 例会は休会です。

委員会報告

◎社会・環境保全委員会 委員長 大田忠博

4 月 22 日 (土) 桜の根本の囲いの撤去作業を行いました。
参加頂いた皆様、大変お疲れさまでした。





米山奨学生 楊建宇君 近況報告



皆様こんにちは。いつもご支援いただきありがとうございます。私が来日してから10年を過ごしました。この間に私は3回程度帰国しましたが、経済的と時間的の事情で私はコロナが始まってから帰国したことがありませんでした。正直に

言えば、大学院生になってからほとんどの時間を授業や研究にかけて、毎日が忙しいので、特に実家に帰りたい気持ちもなく、家族と連絡することも時たましかしていませんでした。しかし、2月に父親が死去してから初めて、自分はもう30代になったこと、そして目上の家族の人を大事しないと、いつの間にか会えなくなってしまうことに気づきました。最近私は前よりしきりに母親に声掛けるようにしていて、話題が少ないが、母親が飼っている猫の話や、お祖母さんとお祖父さんの田舎生活の話しを聞いたりすると、心が平和になった気がします。明日私の叔父さんと叔母さんが仕事するため大阪に来ます。久しぶりに家族の人と会って話すことができるのでわくわくしています。

なお、5月に有田2000ロータリークラブで卓話することが決まりました。今回は外部のロータリークラブで2回目の卓話になります。以前と同様に頑張りたいと思っています。話しは以上です。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

プログラム

「私の職業紹介」

山本敦洋君



私は、建築業（株）菅原工務店、並びに、不動産業 紀陽住建(株)に勤める営業マンであります。仕事内容として、建築業では、新築・リフォーム、不動産業では、宅地造成販売・土地、中古物件の仲介、賃貸の斡旋・賃貸物件の管理を行っております。

今回は、営業マンとしての私の心得を紹介させていただきます。一言でいうと営業の成果は、考え方（マインド）とテクニックで決まります。

私事で恥ずかしいのですが、独特の考え方ならびにテクニックを活かし他の営業マンより少し優れていると自負しております（笑）

考え方としては、自分がセールスするものが、お客様にとって必要なものだからおすすめするという点です。自分でそう信じられるものでないと、自信を持って提案ができません。そのためにもお客様にとって有益になるようなプランを作成しております。

テクニックとしては、自分との共通点を見つけることや、お客様が持っている不満や不安を逸早く確認する事によりお客様との心理的な距離を如何に近づけるかを心掛けております。

その他には建築の希少性を伝えたり、お客様の心に響くような温かいフォローを丁寧にする事を念頭に日々頑張っております。

「私の職業紹介」

大田忠博君



今年の4月で創業25周年を迎えました。(株)オズライズの大田です。

名刺やパンフレット等の印刷物部門（オズデザイン）、Tシャツやポロシャツ等のウェアプリント部門（オズプリ）が主な仕事になります。構成やデザインも含めたオリジナルのモノ

を作成することが多く、対面での打ち合わせやLINEでのやり取りを重ね、お客様が満足出来るモノを提供できるよう心掛けています。

印刷部門でメインとなるのが各企業様の名刺や食品系のラベルシールで、リピート率の高い商品が多いです。その他には

封筒や伝票なども取り扱っております。最近では、個人でイベントを開かれる方も多く、フライヤーやショップカードのデザインを作成する機会が増えています。昨年にはデザイン担当者を増やし、より良いものを作る体制を整えています。ウェアプリント部門では、各種スポーツのクラブチームや会社のユニフォーム等を作成しています。街で弊社がプリントしたTシャツやポロシャツを着られた方を見かけると少しテンションが上がります。

ウェアプリントは1枚からでも作成が出来るので、個人でオリジナルウェアを作成したいという方も年々増えてきています。還暦や誕生日のお祝いTシャツを作りたい、釣りチームのこだわりTシャツを揃えたい、記念品としてトートバッグをプレゼントしたいなど、様々な用途で利用していただいております。手書きのイメージやイラストを持ち込むお客様も多く、それを元に弊社でデザインを作成してイメージをカタチにするお手伝いもしております。最近ではオリジナルブランドを立ち上げたいという個人の方も増え、持参したデザインデータをTシャツにプリントし、オリジナルブランドの襟タグを付けてネットで販売されています。個性的なデザインが多いので制作担当も楽しみながら仕事をしています。



私は主にウェアプリント部門を担当しています。

ウェアプリントには、大まかに分けてシルクプリントと転写プリントという2種類の方法があります。

シルクプリントは版を作成して直接インクでプリントします。初回に版代が必要となりますが、リピート注文時は転写プリントよりも安く購入できるのがメリットで、作成枚数が多く色数が1~3色のプリントに適しています。転写プリントは専用の圧着機で熱を加えてシートをプリントする方法で、少ない枚数や多色の場合にオススメするプリントとなります。ここ最近では多色の転写プリント用シートが新しくなり、以前よりもクオリティの高い商品が作成可能になりました。シルクプリント・転写プリント共に自社工場で生産できるのが弊社の強みでもあります。お客様の希望納期に間に合わせたり、余計な在庫を持たずに作成する事が出来ます。その強みをいかし、弊社も2年程前からオリジナルブランドTシャツサイトを立ち上げました。まだまだ販売数は少ないですが他府県からの注文も入ってきています。(北は新潟、南は沖縄まで)

オリジナルブランドTシャツの主な宣伝ツールとしてはSNS(主にInstagram)を活用しています。フォロワー数を増やすのはなかなか難しいですが、投稿を続ける事で徐々に広まってきていると実感しています。オリジナルブランドサイト

立ち上げと同時に開設した私の個人アカウントは、1年半でフォロワー数3,000人を超える事が出来ました。投稿の内容を私の趣味であるエギング(イカ釣り)に絞り込み、関連した技術的な内容や日々の釣行内容を備忘録として投稿しています。最近ではコメントを残してくれる方も増え始め、そのやり取りの中で実際に会って話をしたり、一緒に釣りを楽しんだりする事もあります。

SNSをほぼ毎日投稿で続けるのは容易ではないですが、好きな事なので全く苦にならず、少しずつでも結果に繋がっていく所が非常に面白いです。

SNS等を上手く活用することで、田辺から他府県への宣伝や販売も簡単に出来る時代です。しかもそのツールが無料で使用できるので使わないという選択は無いと思います。有料で広告を出す事も出来るので今後はもっと活用していきたいと考えています。

あとSNS関連では、弊社でLINEスタンプのデザインも作成しています。8個から作成可能なので興味がございましたらお気軽にお問い合わせ下さい。

様々な事柄が昔に比べて進むスピードが非常に早く、一から勉強するのはなかなか大変ですがこれからも沢山の事に挑戦したいと考えています。以上です。

ニコニコ箱

寺本 匡 先週22日闘鶏神社の清掃お疲れ様でした。本日、山本敦洋会員、大田会員、卓話よろしくお祈いします。

赤堀哲也 本日の内卓『私の職業紹介』山本敦洋君、大田忠博君、楽しみにしています!!

辻 諱淳 「夏日」になったかと思えば、又寒くなる…。体調管理に苦労します。この時期、境内の草刈り作業に明け暮れる毎日です。山本敦洋君、大田忠博君、内卓頑張ってください。楽しみにしています。

菅根 清 土曜日の桜の手入れありがとうございました。山本敦洋君、大田忠博君、卓話よろしくお祈いします。

光吉直也 大田さん、敦ちゃん、よろしくお祈いします。

中峰千世子 //

杉山竜二 //

山本敦洋 卓話代打代金です(笑)。よろしくお祈いします。お祈いされたら断れないのがロータリー。何も考えてないですが、頑張ります!

大田忠博 今日は卓話ががんばります。皆様お手柔らかにお祈いします。

中家正幸 あっちゃん、大田さん、内卓楽しみです。

菊池正紀 //

